



Unsere Weihnachtsbotschaft: Zünde ein Licht an, um deine Welt zu erhellen.

Wir verbinden das Kerzenlicht mit Freude, Liebe, Geborgenheit, Trost und guten Wünschen. Ganz besonders in dieser Advents- und Weihnachtszeit wünschen wir dir ein Licht, das dir Hoffnung und Zuversicht gibt. Lenke deinen Blick auf das, was du gerne in der Welt sehen möchtest, anstatt zu klagen. Zünde eine Kerze an mit dem Wunsch, dass du und alle dir wichtigen Menschen immer genügend Licht und Wärme im Leben haben mögen. Wenn du möchtest, dann bringe dein Licht aktiv zu einem Menschen in deinem Umfeld und bereite ihm eine kleine Freude.